

「カテイカ」  
家庭総合科9期生の渋谷先輩  
が製作した学科公認のキャラ  
ターです



# なごみ通信

令和6年8月30日発行

第5号は2年生特集です。5月29日(水)～7月19日(金)の期間、週2回のペースで、ドナルド・マクドナルド・ハウスの館内清掃を行いました！



持ち物、清掃する場所を打ち合わせしています。清掃が終わった後は必ずミーティングを行い、次の人に分かりやすく仕事内容を引き継ぎできるようにしていました。



延長コードを使い、長い廊下のカーペットを掃除機で綺麗にしています。慣れない掃除機の操作に戸惑いながらも頑張っていました。



ほうきで玄関のはき掃除をしています。行き交うスタッフの方や利用者さんに元気に挨拶していました。



ダイニングのテーブルやイスを消毒しています。利用者さんがいないタイミングを見て素早く清掃していました。



モップで廊下をキレイにしています。「丁寧かつ素早く」を意識して、早歩きで移動しています。ときはき動いて良い汗をかきました。



スタッフの方が作業していることの多い多目的室。ここは優先して清掃したほうが良いと自分たちで考えて行動していました。

気温が高い中、汗を流しながら一生懸命に清掃活動をしてきました！

この経験を踏まえて、神愛園 星置ハイツの清掃活動もがんばりましょう！！

## 3年生



初めてのナイロン生地挑戦し、エコバッグを作っています！ツルツル、シャカシャカの生地は扱いがとても難しいのですが、そこは3年生。コツをつかみながら心を込めて製作しています。

## 1年生



マルシェで仲間と一緒に活動することの楽しさを感じた1年生、製作意欲も高まりました。夏休み前には40個のポケットティッシュケースを完成させました。夏休み明けからは「きんちゃく」の製作です。夏休みも金山町内会から任されてる花壇の水やり頑張りました！

次回は、1年生特集です。